
Subject: Die Zukunft
Posted by paok on Thu, 25 Sep 2008 22:03:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leute wir sollten alle mal ruhig auf den Teppich bleipen,ich meine damit wir sollten jeden Scheiss
nicht hochputschen.
Mich kotzt es wirklich an jedes mal zu hören,es ist soweit,in den nächsten 2 Jahren,durchbruch
,der eine aus Japan ,der andere aus England ,aus USA..........usw.
Ich will nicht hier der Pessimist seien der alles scheisse findet,aber es tut jedes mal weh wenn
man auf was wartet(z.b. Intercytex) und kriegt so ein update und dann sind wir alle für 2-3
Wochen depressiv.
Seit Jahrzenten gibt nichts neues ,nichts ,nichts......jetzt wird der eine oder andere sagen ,,Ja aber
es sind wichtige Fortschritte gemacht worden .......,,Das nützt uns alle nichts Leute ,angeblich
machen alle Fortschritte jedes Jahr,meiner meinung ist das alles nur verarsche.
Es geht nur ums Geld ,seit Jahren kassiert die Kosmetikindustrie MILLIARDEN mit den
Haarprodukten und es wird von Jahr zu Jahr immer mehr.
Die HT werden weltweit immer öfter gemacht und das Schönheitsideal wird immer perfekter,da
ist ein Mann mit Glatze im abseits.
Es wird jedes Jahr angegeben von manchen idiotischen Mediziner das es nächsten
übernächstes Jahr soweit ist ,so das sich jeder denkt ich muss noch 2 Jahre aushalten also
nehme ich jeden Scheiss egal wie teuer damit ich mein Status behalte.
Und wenn eines Tages irgendent was rauskommt was ein Super ergebniss bringt,dann ist doch
klar das man es sein ganzes Leben nehmen muss......also sein ganzes Leben zahlen ,zahlen
zahlen......
Die sind doch nicht so blöd was rauszubringen ,was mit einer Behandlung das Problem gelöst
währe......nein ,nein,nein so blöd sind diese Geldgeile Haie nicht.....
wir merken es alle jeden Tag der Mensch gibt mit der Zeit immer mehr Geld für sein Aussehen 
aus:Kleidung,Fitness-Studio,Ernährung,Kosmetik,Haare,Haut,Fa lten........usw.
Also stellt euch jetzt mal vor die Pharmaindustrie entwickelt eine Pille und der Haarausfall ist für
immer Geschichte....also rennen alle betroffenen zum Artzt uns lassen sich diese Pille
verschreinen egal was es kostet 5.000€ oder 20.000€,scheissegal denkt sich jeder her damit
,lieber volle geile Haare als ein Scheiss Gebrauchter Mittelklasse Wagen.
In 1-2 Jahren wird jeder Mensch auf diesen Planeten kein HA haben......und was macht dann die
Pharmaindustrie ?Machen sie den Laden dicht nach zwei Jahren?
NEIN NEIN NEIN Leute so blöd sind diese Leute nicht......

So das wars meine Freunde...ich freu mich auf eure Antworten....

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by benutzer81 on Thu, 25 Sep 2008 22:22:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

1. die pharmaindustrie interessiert sich ZERO für den haarausfall.. der letzte große (pfizer)
beendete vorzeitig 3 klinische studien mit neuen wirkstoffen in phase1. Für
pharmaunternehmen ist die forschung und entwicklung auf diesem gebiet ein viel zu kostspieliges
und risikoreiches unterfangen. Daher klemmen sich biotecunternehmen dahinter (allerdings nur
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zur symptombehandlung)

Jedoch hast du recht das in 1-2 jahren das problem nicht gelöst sein wird. Ich sage hier immer
wieder das die entwicklung in langsamen schritten voranschreitet. Eine hm wird kommen, egal in
welcher form und vom wem. Aber sie wird nicht mehr als ein nächster schritt sein und sich damit
nicht über nacht aus einem nw7 ein nw0 machen lassen. Sie wird vielmehr in verbindung mit
einer ht bisher unmögliche ergebnisse liefern könne...

Was ICX angeht kann ich mich auch nur wiederholen.. Was zum teufel habt ihr erwartet? ICX ist
erstens nicht verpflichtet uns irgendwelche genauen details zu nennen und darüber hinaus die
einzigen  weltweit die überhaupt so etwas wie nen gelegentlichen einblick liefern. Aderans
arbeitet stillschweigend, follica wird kein wort verlieren, histogen ebenfalls nicht und die vielen
anderen werden ebenfalls alles andere tun als jeden noch so geringen fortschritt der
öffentlichkeit zu präsentieren. Also was macht die ha-gemeinde? Sie hängt sich an icx auf,
wobei sich kein update der anderen forscher anders anhören würde.

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by german homer on Fri, 26 Sep 2008 04:31:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Fre, 26 September 2008 00:221. die pharmaindustrie interessiert sich
ZERO für den haarausfall.. der letzte große (pfizer) beendete vorzeitig 3 klinische studien mit
neuen wirkstoffen in phase1. Für pharmaunternehmen ist die forschung und entwicklung auf
diesem gebiet ein viel zu kostspieliges und risikoreiches unterfangen. Daher klemmen sich
biotecunternehmen dahinter (allerdings nur zur symptombehandlung)

Jedoch hast du recht das in 1-2 jahren das problem nicht gelöst sein wird. Ich sage hier immer
wieder das die entwicklung in langsamen schritten voranschreitet. Eine hm wird kommen, egal in
welcher form und vom wem. Aber sie wird nicht mehr als ein nächster schritt sein und sich damit
nicht über nacht aus einem nw7 ein nw0 machen lassen. Sie wird vielmehr in verbindung mit
einer ht bisher unmögliche ergebnisse liefern könne...

Was ICX angeht kann ich mich auch nur wiederholen.. Was zum teufel habt ihr erwartet? ICX ist
erstens nicht verpflichtet uns irgendwelche genauen details zu nennen und darüber hinaus die
einzigen  weltweit die überhaupt so etwas wie nen gelegentlichen einblick liefern. Aderans
arbeitet stillschweigend, follica wird kein wort verlieren, histogen ebenfalls nicht und die vielen
anderen werden ebenfalls alles andere tun als jeden noch so geringen fortschritt der
öffentlichkeit zu präsentieren. Also was macht die ha-gemeinde? Sie hängt sich an icx auf,
wobei sich kein update der anderen forscher anders anhören würde.

100% bin ich deiner Meinung! 

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by Schneeball on Fri, 26 Sep 2008 07:06:02 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab auch die Meinung von Benuntzer allerdings find ichs auch scheisse überhaupt nix
drüber zu wissen.
Am anfang paar photos und dann nur bescheidene Updates.
Allerdings wissen wir über TRC am meisten,wobei wir nicht wirklich schlau draus werden!
Ob sich Follica ähnlich verhält werden wir sehen,müsste ihr Test übers "wounding" nicht
balsd abgeschlossen sein?

Was die zeit angeht denk ich,es ist alles möglich,da wir nix wissen.Da haben wir auch mal was
gutes das wir nix wissen!

Kann auch sein,das morgen eine HM auf den markt gelangt,woher auch immer.Solch
überraschende bilder aus taiwan...

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by pietrasch on Sat, 27 Sep 2008 09:46:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Fre, 26 September 2008 00:221. die pharmaindustrie interessiert sich
ZERO für den haarausfall.. der letzte große (pfizer) beendete vorzeitig 3 klinische studien mit
neuen wirkstoffen in phase1. Für pharmaunternehmen ist die forschung und entwicklung auf
diesem gebiet ein viel zu kostspieliges und risikoreiches unterfangen. Daher klemmen sich
biotecunternehmen dahinter (allerdings nur zur symptombehandlung)

Jedoch hast du recht das in 1-2 jahren das problem nicht gelöst sein wird. Ich sage hier immer
wieder das die entwicklung in langsamen schritten voranschreitet. Eine hm wird kommen, egal in
welcher form und vom wem. Aber sie wird nicht mehr als ein nächster schritt sein und sich damit
nicht über nacht aus einem nw7 ein nw0 machen lassen. Sie wird vielmehr in verbindung mit
einer ht bisher unmögliche ergebnisse liefern könne...

Was ICX angeht kann ich mich auch nur wiederholen.. Was zum teufel habt ihr erwartet? ICX ist
erstens nicht verpflichtet uns irgendwelche genauen details zu nennen und darüber hinaus die
einzigen  weltweit die überhaupt so etwas wie nen gelegentlichen einblick liefern. Aderans
arbeitet stillschweigend, follica wird kein wort verlieren, histogen ebenfalls nicht und die vielen
anderen werden ebenfalls alles andere tun als jeden noch so geringen fortschritt der
öffentlichkeit zu präsentieren. Also was macht die ha-gemeinde? 

Sie hängt sich an icx auf, wobei sich kein update der anderen forscher anders anhören
würde.

sehe ich im wesentlichen genau so. ob nun pharmaindustrie oder nich, wichtig ist doch, dass sich
überhaupt jmd für den HA wissenschaftlich interessiert. und zZ haben wir noch mindestens
vier eisen im feuer allein was regenerative "HA-Medizin" angeht, uU viell noch mehr und keiner
weiss es. denkt doch mal ein paar jahre zurück: das "Dut -Desaster" (und dutasterid hat ja im
prinzip auch nur in die Fin - Kerbe geschlagen, war also nicht wirklich innovativ) und gho...,
zwischendurch noch minox-schaum... irgendwie wirkt, dass im moment doch alles schon eine
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stufe professionller und sicherlich auch, weil gerade einiges an geld damit zu verdienen ist,
werden eher mehr leute auf den zug aufspringen, was uns allen zu gute kommen dürfte.
im prinzip is doch jede  noch so kleine studie, die sich mit HA-Ausfall beschäftigt, wieder ein
kleiner Baustein mehr im Gesamtbild. (patho-)physiolisches Verständnis is nunmal auch ganz
wichtig, wenn man betimmte dinge wirklich verstanden hat, leiten sich auch logische
lösungsmöglichkeiten daraus ab.

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by benutzer81 on Sat, 27 Sep 2008 10:51:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Man muss auch bedenken das die betreffenden firmen nur auf den ersten blick gegeneinander
arbeiten. Selbst wenn es nicht alle durch die klinische studie schaffen wird viel wissen
mitgenommen und kann mit anderen therapieansätzen kombiniert bzw. ergänzt werden. 

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by hyunbin on Sat, 27 Sep 2008 14:51:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wir werden die Lösung einfach bald bekommen! yeay!!! *Optimismus* =D

Und wenn ich selbst irgendwann Tag und Nacht in einem der Labors als "Putze arbeite", ich
werde spätestens in meinen 30ern heiss aussehen! ,P

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by ezekiel on Sat, 27 Sep 2008 19:21:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mich interessiert brennend, ob Merck tatsächlich, nach Ablauf jeglicher Patente auf Propecia,
ein neues, wesentlich effektiveres Mittel auf den Markt bringen wird. Diese Hypothese ist nicht
sehr populär, jedoch auch nicht unwahrscheinlich. Seit Jahren gehen die großen
Pharmakonzerne nach diesem Schema vor, verständlicherweise...
Schlimmer noch ist die Vorgehensweise der Forschung. Als Beispiel wären die "Anstrengungen"
im Bereich der Demenz-Erkrankungen zu nennen. Seit Jahren hatte man sich auf die Theorie der
sog. "Plaques" (Ablagerungen in den grauen Gehirnzellen) versteift. Nachdem jedoch lange Zeit
kein brauchbares Medikament gefunden werden konnte, setzte sich ein unabhängiges
Forschungsteam mit alternativen Ursachen auseinander. Durch Zufall wurde dann entdeckt, dass
viele Rheuma-Patienten fortgeschrittenen Alters von Demenzerkrankungen verschont blieben.
Nach Tests an Ratten konnte man nachweisen, dass dies auf die antientzündlichen Präparate
zurückzuführen war, die alle Rheuma-Patienten einnehmen. Und hier liegt das Problem... als
möglicherweise höchst effektiver Wirkstoff zur Prävention von Demenzerkrankungen gilt...
Ibuprofen. Die Pharmaindustrie hat jedoch kein Interesse diesen Ansatz weiterzuverfolgen, weil
sich mit altbewährten Wirkstoffen auf die das Patent bereits seit Jahren abgelaufen ist, kein Geld

Page 4 of 10 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1666
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12896&goto=137267#msg_137267
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=137267
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4212
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12896&goto=137288#msg_137288
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=137288
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2187
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12896&goto=137308#msg_137308
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=137308
https://www.alopezie.de/fud/index.php


verdienen lässt. Ergo bleiben auch die Gelder für weitere nötige Studien aus, um die
Wirkung beim Menschen abzusichern.

edit: Ach ja, das war eine Antwort auf benutzers Beitrag und sorry for being off topic....

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by benutzer81 on Sat, 27 Sep 2008 22:31:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lasse mich gerne positiv überraschen jedoch glaube ich nicht das merck etwas verwertbares in
der hand hat. Das patent auf finasterid selbst ist eh schon abgelaufen und etliche generika sowie
ihr eigenes prostatamedikament proscar haben schon jahre zuvor ihrem propecia mächtig
konkurrenz gemacht. Der zeitpunkt für etwas neues wäre jetzt gekommen aber nach eigenen
angaben wird in diesem bereich weder geforscht noch ist bekannt das es neue zufallsfunde (wie
finasterid damals) gibt. Leider.. Gehe nicht davon aus das uns in absehbarer zeit ein neues
medikament bzw wirkstoff zur verfügung stehen wird, jedenfalls befindet sich offiziell nichts in
der entwicklung. 

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by Improvement on Sat, 27 Sep 2008 23:24:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MSD soll wohl inoffiziell hinter vorgehaltener Hand auch zugegeben haben, dass geteilte
Proscar-Tabletten genauso wirksam sind wie Propecia - was aber dann offiziell natürlich nie
zugegeben wurde. So viel offiziellen Statements.

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by Schneeball on Sun, 28 Sep 2008 06:40:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja,ein neues Medikament was auf der Basis von DHT hemmen oder blockieren wirken soll...  
Wenn die Erfolge mit Fin.,Dut.,Flut.,oder Revi.
Zudem ist es eben nur ein Grund von HA  ,sonst hätte jeder hier mega Erfolge!
Und wo nix mehr ist da kann auch nix mehr wachsen  

Mal was anderes.Ich hatte die Tage gelesen,das wohl nach der Methode von Follica,die neuen
Haare zu 80% in die richtige Richtung wachsen und nahezu eine 100% Haardichte haben!

Hat das hier auch schon jemand gelesen und auf was soll sich das beziehen?Mäüse,Mäuse
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mit menschlicher Haut,oder der Mensch?

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by benutzer81 on Sun, 28 Sep 2008 08:29:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Son, 28 September 2008 08:40

Mal was anderes.Ich hatte die Tage gelesen,das wohl nach der Methode von Follica,die neuen
Haare zu 80% in die richtige Richtung wachsen und nahezu eine 100% Haardichte haben!

Wo stand das?

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by Schneeball on Sun, 28 Sep 2008 09:03:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Son, 28 September 2008 10:29Schneeball schrieb am Son, 28 September
2008 08:40

Mal was anderes.Ich hatte die Tage gelesen,das wohl nach der Methode von Follica,die neuen
Haare zu 80% in die richtige Richtung wachsen und nahezu eine 100% Haardichte haben!

Wo stand das?

Das stand auf hairsite von einen User der seriös ist,weis aber nicht mehr wer das war und wo es
genau stand!
Seriös deswegen,weol ichs sonst nicht ernst genommen hätte!

Hatte wenig zeit und habs bloss überflogen,ich find auch nicht mehr?War irgendwann die Tage
eben...

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by Schneeball on Sun, 28 Sep 2008 11:41:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Son, 28 September 2008 11:03benutzer81 schrieb am Son, 28 September
2008 10:29Schneeball schrieb am Son, 28 September 2008 08:40

Mal was anderes.Ich hatte die Tage gelesen,das wohl nach der Methode von Follica,die neuen
Haare zu 80% in die richtige Richtung wachsen und nahezu eine 100% Haardichte haben!
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Wo stand das?

Das stand auf hairsite von einen User der seriös ist,weis aber nicht mehr wer das war und wo es
genau stand!
Seriös deswegen,weol ichs sonst nicht ernst genommen hätte!

Hatte wenig zeit und habs bloss überflogen,ich find auch nicht mehr?War irgendwann die Tage
eben...

 http://www.hairsite.com/hair-loss/forum_entry-id-39581-page-
0-category-1-order-last_answer.html

Hier ist es,war erst gestern und ich such es viel weiter unten,omg!!!

Ich kann den link nicht öffnen  

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by daytrader on Sun, 28 Sep 2008 11:44:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach da kommt nichts verwertbares in den nächsten Jahren. Bis was kommt, bin ich
wahrscheinlich so alt, dass mich Haare nicht mehr interessieren. Ich kämpfe schon seit 12
Jahren gegen HA, schon vor 12 Jahren hieß es in 2 Jahren kommt was wirksames auf dem
Markt. Schon damals konnte man nackten Mäusen Haare bescheren und redete davon, dass
dies in ein paar Jahren beim Menschen angewandt werden kann. 
Und wie siehts heute 12 Jahre später aus? Absolut beschissen, absolut nichts neues was
nennenswert neue Haare bringt, im Gegenteil die Leute mit Haarproblemen sind noch mehr
geworden und noch jünger.
Ich mache mir keine Hoffnung für die nächsten Jahre. 

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by Schneeball on Sun, 28 Sep 2008 14:46:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

daytrader schrieb am Son, 28 September 2008 13:44Ach da kommt nichts verwertbares in den
nächsten Jahren. Bis was kommt, bin ich wahrscheinlich so alt, dass mich Haare nicht mehr
interessieren. Ich kämpfe schon seit 12 Jahren gegen HA, schon vor 12 Jahren hieß es in 2
Jahren kommt was wirksames auf dem Markt. Schon damals konnte man nackten Mäusen
Haare bescheren und redete davon, dass dies in ein paar Jahren beim Menschen angewandt
werden kann. 
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Und wie siehts heute 12 Jahre später aus? Absolut beschissen, absolut nichts neues was
nennenswert neue Haare bringt, im Gegenteil die Leute mit Haarproblemen sind noch mehr
geworden und noch jünger.
Ich mache mir keine Hoffnung für die nächsten Jahre. 

Naja,was vor 12 Jahren war weiss ich nicht,aber bestimmt kam damals nur ganz kleine erste
Erfolge zu diesem Thema!
Vor 12 Jahren war ich gerade in der Pupertät und heute überschlagen sich regelmässig die
Ereignisse auf diesem Gebiet!

Ich hab nun schon des öfteren in diesen Forum gelesen:Ja,vor 6 Jahren stand es schon im
Stern und dort auch was.
Ich denke es lohnt sich nicht darüber zu diskutieren.Es wird auf den Markt kommen,und jeden
Tag den wir gewartet haben,denn müssen wir nicht mehr warten!

Obwohl ich nachwievor TRC skeptisch gegenüber stehe(Informationsknappheit),haben sie
einen Erfolg von 80 %oder 11 von 14 Probanten!Deutlich besser als Finasterid  

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by daytrader on Sun, 28 Sep 2008 14:51:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Son, 28 September 2008 16:46daytrader schrieb am Son, 28 September
2008 13:44Ach da kommt nichts verwertbares in den nächsten Jahren. Bis was kommt, bin ich
wahrscheinlich so alt, dass mich Haare nicht mehr interessieren. Ich kämpfe schon seit 12
Jahren gegen HA, schon vor 12 Jahren hieß es in 2 Jahren kommt was wirksames auf dem
Markt. Schon damals konnte man nackten Mäusen Haare bescheren und redete davon, dass
dies in ein paar Jahren beim Menschen angewandt werden kann. 
Und wie siehts heute 12 Jahre später aus? Absolut beschissen, absolut nichts neues was
nennenswert neue Haare bringt, im Gegenteil die Leute mit Haarproblemen sind noch mehr
geworden und noch jünger.
Ich mache mir keine Hoffnung für die nächsten Jahre. 

Naja,was vor 12 Jahren war weiss ich nicht,aber bestimmt kam damals nur ganz kleine erste
Erfolge zu diesem Thema!
Vor 12 Jahren war ich gerade in der Pupertät und heute überschlagen sich regelmässig die
Ereignisse auf diesem Gebiet!

Ich denke, dass täuscht. Heute ist man halt durch das Internet nur besser informiert. Das gabs
vor 12 Jahren noch nicht und man hatte nur das wissen aus den anderen Medien. 
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Fin ging damals so grade los, Minox gabs schon, alles quasi nichts neues. 

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by benutzer81 on Sun, 28 Sep 2008 15:00:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, es heißt immer wir wären heute nicht weiter als vor 10 jahren. Stimmt aber absolut nicht.
Was hatten wir vor 10 jahren? Einzelne forscher die sich hier und dort mal wichtig machen wollten
und den leuten erzählten dass das thema in ein paar jahren vom tisch sei. Dann natürlich die
gho-pleite. 1 mann, der der ha-gemeinde hoffnungen machte aber bei genauer betrachtung nicht
mehr als eine illusion war. Alleine vom bürokratischen standpunkt her war das gar nicht in der
kurzen zeit die veranschlagt wurde, realisierbar. Natürlich gab es auch damals erfolge an
mäusen. Jedoch blieb es bei den nagern und nichts davon wurde am menschen angewendet. 

Heute sind es seriöse firmen die sich der sache angenommen haben. Firmen die realistisch
über das thema sprechen und nicht das blaue vom himmel versprechen. Firmen die sich
gegenwärtig in klinischen studien befinden, unterstützt von investoren die millionen von euro
in die projekte fliessen lassen. Es werden bereits techniken angewandt die tatsächlich haare
beim menschen spriessen lassen und es nicht mehr nur eine illusion ist.

Die wichtigste antriebskraft ist jedoch das finanzielle interesse bzw. die gewinnaussichten.
Bestimmt hätte sich damit vor 10 jahren auch schon geld verdienen lassen aber nichts im
vergleich zu heute. Das geschäft mit der schönheit boomt und verspricht noch viele jahre
starke wachstumsraten. Darunter fällt auch die haarwiederherstellung was so gesehen noch ein
jungfräuliches gebiet ist und daher das interesse der investoren geweckt hat.

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by Schneeball on Sun, 28 Sep 2008 16:05:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TRC hat Phase 2 am Menschen erfolgreich beendet!
(Was mich stört.Es ist kein weiteres Vorgehen bekannt)

ARI,startet Phase 2 am Menschen!

Follica macht gerade Versuche über das Wounding am Menschen!
Tatsache ist,das es postive Ergebnisse am Menschen gibt!

Herrausheben möchte ich hier das Wort Mensch und nicht Maus!

Mir ist durchaus bewust,das noch viele Jahre vergehen werden bis es zu einem grossen
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commerziellen Nutzen kommt!Dennoch habe ich Hoffnung,für einen "quereinsteiger" wie
Acell,wo Ergebnisse noch auf sich warten lassen und von Prjekten wie z.B aus Taiwan,von denen
man ansonsten nix hört!

Eine Ausage"vor 12 Jahren haben sie auch schon gesagt,...."ist Schwachsinn!

Hoffen wir das Besten...

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by helpme007 on Sat, 04 Oct 2008 17:37:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bei dem eingangspost könnt ich kotzen. nur rummeckern.

"bäähh, ich muss so viel bezahlen, bäähh, die bringen nicht mal was raus, bähh, die
wollen doch nur geld verdienen".

natürlich wollen die geld verdienen. hallo in welcher welt lebst du? und klar dauert es noch.

ausserdem gab es fortschritte. minox, propecia, FUE-HT,...

naja, jammer halt weiter rum...armer kerl...ändern wirst du damit nix. 

und wenn du von schlechten nachrichten depressionen kriegst, tust du mir echt leid. aber so
richtig!

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by Schneeball on Sat, 04 Oct 2008 17:42:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Von wem redest du?

Subject: Re: Die Zukunft
Posted by Dude1983 on Sat, 04 Oct 2008 19:34:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, Minox und Fin sind ja nicht wirklich Fortschritte der letzten Jahre, immerhin gibt es diese
beiden Mittel schon seit Jahrzehnten.. Aber dennoch kann ich dem Eröffnungsposting nicht ganz
Zustimmen, denn auch ich denken, dass sich besonders in letzter Zeit viel bewegt.
Noch bin ich optimistisch, dass es in 5-10 Jahren eine zufriedenstellende Lösung fuer
Kahlköpfe geben wird  *hoff* Gute Ansätz und Studien sind immerhin schon vorhanden und
diese gab es damals noch nicht!
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